

Fecha: 11-04-2024 Medio: Publimetro Supl.: Publimetro Tipo: Noticia general

Título: Ministro Cataldo está en el centro de la polémica

Pág.: 5 Cm2: 428,7 VPE: \$ 2.731.565 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 84.334 382.227 No Definida

## Ministro Cataldo está en el centro de la polémica

## CAMILA VALLEJO

## <u>La vocera echa</u> <u>pie atrás</u>

La ministra vocera, Camila Vallejo, rectificó ayer sus expresiones del martes en Radio Cooperativa, donde confirmó la existencia de un servicio "premium" para colegios en la plataforma "Anótate en la Lista" habilitado en enero para familias que no tuviesen matrículas terminado el proceso regular. Este miércoles indicó que no existen denuncias formales al respecto y que "el sistema actual de admisión no permite saltarse la fila".

La oposición arrecia. Varios líos aquejan al Mineduc y eso genera ataques y defensas para el se-

cretario de Estado.

Marcelo González Cabezas Compleja se le ha colocado la pista al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, luego de que el martes la UDI pidió su salida del cargo por varios temas: falta de cupos en colegios para casi 900 escolares, deficiencias estructurales en varios establecimientos, problemas en la instalación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) y la polémica surgida con la pla-taforma "Anótate en la Isista", creada para ayudar a quienes

estuvieran sin matrícula. Y tales asuntos van enredando el ambiente político y



El titular del Mineduc no vive jornadas fáciles durante estos días. / AGENCIAUNO

por ello se convierten en elementos que cruzan un año que inicia un arduo periodo electoral, con las cuatro votaciones de octubre próximo (alcaldes, concejales, cores y gobernadores) y las parlamentarias y presidenciales de fines de 2025.

## Voces parlamentarias

Por lo anterior, dos integrantes de la Comisión de Educación de la Cámara Baja, uno oficialista y otro opositor, analizaron para Publimetro lo que sucede con el máximo responsable del Minediro

responsable del Mineduc. Según el PS Juan Santana, "las soluciones en educación tienen que ser con sentido de urgencia, pues cada día que pasa perjudica severamente a los niños, niñas y adolescentes que sufren problemas. A eso debe estar dedicado el Ministerio y no a hacerse cargo de solicitudes de renuncia que la oposición anuncia por la prensa".

"Me parece de mal gusto

"Me parece de mal gusto usar politicamente la angustia y la inquietud de padres y apoderados para buscar protagonismo... Si la derecha utilizara esa misma energía que emplea para pedir renuncias en proponer alguna forma de abordar lo que está pasando, quizás esto podría ser traba-

jado en conjunto. Pero, lamentablemente, llevan dos años eligiendo el camino de entorpecer", añadió el representante del Distrito 4º.

Su colega Stephan Schubert -independiente de la bancada republicana- precisó que "el ministro Cataldo no se ha adelantado a las crisis anunciadas en materia educacional... Y el martes en la Comisión de Educación, defendió su política del SAE (Sistema de Admisión Escolar) estableciendo que no es responsabilidad en la crisis de matrículas generada por esa pésima política pública, que debe ser cambiada".



"La derecha, lamentablemente, lleva dos años eligiendo el camino de entorpecer (al Mineduc)".

JUAN SANTANA Diputado PS



"Es urgente contar con otro ministro. La administración (de Cataldo) ya está desgastada".

STEPHAN SCHUBERT Diputado, ind. prorrepublicano

De acuerdo con el diputado por el Distrito 23°, "el ministro no está brindando soluciones y por eso su administración ya está desgastada. Son urgentes cambios profundos en el Mineduc y, en lo inmediato, es urgente contar con otro ministro que sí pueda adelantarse a los lios obien tomar medidas cuando estos se presenten".

